

Verein Nachbarschaft
Muri-Gümligen
Freiwilligencafé



**Freiwilligencafé der Nachbarschaft
Muri-Gümligen. Bild: zVg**

Letzten Mittwoch lancierte der Verein Nachbarschaft Muri-Gümligen das erste Freiwilligencafé im Alten Pfarrhaus. Eingeladen waren alle Bewohner der Gemeinde, die in der Freiwilligenarbeit tätig sind, sich für diese interessieren oder sich zukünftig als Freiwillige engagieren möchten.

Für das Vernetzungstreffen stellte die Kirchgemeinde das Cheminéezimmer zur Verfügung. Bei einem feinen Café fand ein reger Austausch unter den vielen Besucherinnen und Besuchern statt. Sie erzählten einander von ihrer Motivation und über die Einsatz-Erfahrungen. Es wurde gelacht, kennengelernt und Telefonnummern ausgetauscht. Das nächste Freiwilligencafé findet im Thoracker statt. *FK/PaP*

Die nächsten Termine:

6. Mai, Bärtschihusmärit; 3. Juni, Be-nevol-Aktion generation-f im Alten Pfarrhaus; 18. August, Freiwilligencafé Thorackerhaus; 4. Dezember, Freiwilligencafé.